
Weimar:
Web-Inhalte in leichter Sprache 

[19.6.2023] Auf dem Online-Portal der Stadt Weimar stehen 
nun auch Informationen in Leichter Sprache zur Verfügung. 

?Die Stadtverwaltung Weimar weitet ihr Angebot in vereinfachter 
Sprache aus. Wie die Kommune mitteilt, stehen ab sofort neben 
Texten in einfacher Sprache im Rathauskurier auch Inhalte auf der 
städtischen Website in so genannter Leichter Sprache zur 
Verfügung – so etwa Informationen zur Terminvergabe, zur 
Beantragung eines Ausweises, zum Meldewesen, zu 
Angelegenheiten des Standesamtes und der 
Fahrerlaubnisbehörde. Das Angebot trage zur Barrierefreiheit bei 
und werde sukzessive ausgebaut. (bw)

https://stadt.weimar.de/de/leichte-sprache.html
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